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ГОРОДА 
В пространстве современного города во взаимодействии культур открываются 

новые возможности в различных сферах жизнедеятельности человека, появляются 
новые возможности самореализации и самоактуализации личности, решения проблем как 
отдельного человека, так и всего городского сообщества. В современном городском 
пространстве, встречаются различные социальные, этнические, религиозные культуры. 
Каждая из культурных традиций, попадая в городскую среду, вынуждена 
приспосабливаться, в результате она либо растворяется уже в существующей культуре, 
либо исчезает. 
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Kondakova N. S. DIALOGUE OF CULTURES IN THE SPACE OF A MODERN CITY 
In the space of a modern city, in the interaction of cultures, new opportunities are opening 

up in various spheres of human life, new opportunities for self-actualization and self-
actualization of a person, solving problems of both an individual person and the entire urban 
community. In modern urban space, there are various social, ethnic, religious cultures. Each of 
the cultural traditions, falling into the urban environment, is forced to adapt, as a result, it either 
dissolves in the existing culture or disappears. 
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